

Cantata a Fidel Castro en Ecuador

Image not found or type unknown



Cantata para rendir tributo a Fidel Castro

Quito, 29 ago (RHC) Una cantata a Fidel Castro, reunió a amigos del país caribeño en Ecuador, para rendir tributo al líder histórico de la Revolución cubana, a propósito del 96 aniversario de su natalicio, que se cumplió el pasado 13 de agosto.

El evento cultural se llevó a cabo en la Casa-Museo Oswaldo Guayasamín, reconocido artista plástico y escultor ecuatoriano, quien mantuvo una larga y entrañable amistad con el comandante en jefe.

Decenas de representantes de colectivos sociales y de amistad con la Mayor de las Antillas se unieron a funcionarios de la misión diplomática cubana y de otros países, para honrar a Fidel Castro.

La actividad estuvo centrada en un concierto del Coro Canticum, formado principalmente por niños y jóvenes ecuatorianos y venezolanos, bajo la dirección de la maestra Frecireé Valero.

Temas como la mundialmente conocida «Guantanamera», con los versos sencillos del poeta nacional cubano José Martí, fueron parte de las canciones interpretadas durante la velada, donde también se escuchó música de otras naciones latinoamericanas y del resto del mundo.

«Estamos super orgullosos de estar en la Fundación Guayasamín cantando en el marco del programa este mes de agosto por el 96 aniversario del natalicio del comandante Fidel Castro», aseveró a Prensa Latina la directora del coro.

El evento incluyó palabras de Pablo Guayasamín, hijo del artista ecuatoriano conocido como el Pintor de Iberoamérica, quien evocó la figura de Fidel desde sus vivencias durante los encuentros del líder cubano con su padre.

Por su parte, el embajador del archipiélago caribeño, Basilio Gutiérrez, agradeció toda la solidaridad mostrada desde Ecuador hacia Cuba y ratificó que el territorio insular continúa la lucha en defensa de su soberanía y contra el bloqueo económico, financiero y comercial impuesto por Estados Unidos.

El diplomático destacó además la vigencia del pensamiento de Fidel Castro, en momentos cuando muchos pueblos aún luchan por mejorar las condiciones de vida y agradecen la solidaridad cubana en numerosos sectores.

La cantata fue parte del programa desarrollado en esta nación andina durante todo el mes de agosto, para rendir tributo al líder cubano por el aniversario de su nacimiento, ocurrido el 13 de agosto de 1926. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/297753-cantata-a-fidel-castro-en-ecuador>



Radio Habana Cuba